



RINGKASAN

NYAWUNG GAGAT WINDARUM RASMI. Penerapan Kebijakan Insentif PPh Final dan Pengurangan Angsuran PPh 25 pada Wajib Pajak oleh PT Pratama Indomitra Konsultan (*Application of Final Income Tax Incentive Policy and Reduction of Article 25 Income Tax Installment on the Taxpayer by PT Pratama Indomitra Konsultan*). Dibimbing oleh IMAN FIRMANSYAH.

Pandemi *Covid-19* yang terjadi sejak awal tahun 2020 memberi pengaruh dan tekanan yang sangat besar di dunia, salah satunya pada sektor ekonomi. Di Indonesia sendiri, seluruh sektor perekonomian diprediksikan mengalami penurunan. Krisis ekonomi yang terjadi pada badan-badan usaha dikhawatirkan akan berimbas pada kepatuhan membayar kewajiban pajaknya. Penurunan pendapatan akibat masa pandemi yang sedang terjadi membuat wajib pajak kesulitan untuk memenuhi kewajiban pajaknya sedangkan pajak merupakan kewajiban yang harus dipenuhi oleh setiap wajib pajak di Indonesia. Salah satu bentuk upaya pemerintah dalam mengatasi dampak pandemi ini yaitu dengan pemberian insentif pajak, seperti yang akan dibahas secara rinci dalam penulisan Tugas Akhir ini yaitu insentif PPh Final dan Pengurangan Angsuran PPh 25.

Tujuan penulisan tugas akhir ini adalah untuk : (1) Menguraikan kondisi wajib pajak di masa pandemi *Covid-19*, (2) Menguraikan penerapan kebijakan insentif PPh Final dan Pengurangan Angsuran PPh 25 pada wajib pajak, dan Mengevaluasi penerapan kebijakan insentif PPh Final dan Pengurangan Angsuran PPh 25 pada Wajib Pajak oleh PT PIK.

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan di PT Pratama Indomitra Konsultan selama 3 (tiga) bulan yaitu mulai tanggal 8 Februari 2021 – 7 Mei 2021. Data-data yang dibutuhkan dalam penulisan Tugas Akhir ini diperoleh melalui wawancara, observasi langsung, dokumentasi, dan studi pustaka.

Penulis mengambil 3 sampel perusahaan yang memenuhi kriteria sebagai penerima insentif sehingga dapat memanfaatkan insentif PPh Final dan Insentif Pengurangan PPh 25, diantaranya yaitu CV KC, CV KB, dan PT SGW. Dalam pemanfaatan insentifnya, ketiga perusahaan tersebut menggunakan jasa PT Pratama Indomitra Konsultan untuk membantu dalam pemanfaatan insentif, mulai dari pengajuan permohonan insentif, perhitungan insentif, sampai dengan pelaporan laporan realisasi setiap bulannya.

Kata kunci : Insentif PPh Final, Penerapan, Pengurangan Angsuran PPh 25